



Ende November 2023

Liebe Geschwister und Freunde,

Hier wieder unsere Infos, was so läuft in Uganda. Auch wieder verbunden mit einem ganz herzlichen Dank für eure Unterstützung!

Im Moment haben die Kinder Schulferien und wir haben wieder drei Lehrer angestellt um sich während dieser Zeit um die Kinder zu kümmern.

Auch für 2024 ist es uns ein Anliegen, die Schulgebühren für das ganze Jahr zum Voraus beiseite legen zu können. Wenn Ihr da helfen möchten, wären wir sehr dankbar.

In Bezug auf Landkauf und Bau eines Heimes für die Kinder entwickelt sich alles weiter: Wir haben verschiedene Kontakte gefunden, welche sich da auskennen und uns weiter helfen. Darunter ein Schweizer Architekt, welcher in Uganda lebt und der die Kinder vor kurzem besucht hat um sich ein Bild der Situation zu machen. Er arbeitet auch für andere Werke und ist uns eine grosse Hilfe. Dann auch einen einheimischen Schuldirektor und Pastor, der sich mit dem Aufbau der nötigen Organisation gut auskennt.

Und da gibt es einiges zu tun: Gründung einer NGO in Uganda, sich um die nötigen Bewilligungen kümmern, geeignetes Land finden (zu einem vernünftigen Preis) und einiges mehr.

Die Arbeit von Shadrack hatte ja zu Beginn das einfache und wichtigste Ziel:

Die Kinder von der Strasse zu holen und ihnen einen Platz zu geben, wo sie schlafen, etwas essen konnten und sie zur Schule zu schicken. Alle sehr, sehr einfach, mangels der Finanzen: Geschlafen wurde auf dem Boden, auf Matten. Zu essen gab es, was gerade möglich war, Schuhe waren nicht vorhanden. Wasser wurde am Bach geholt. Unterdessen sind diese Dinge verbessert worden, aber das Ganze ist immer noch sehr einfach gehalten. Deshalb geht es beim geplanten Heim eher um die wirklich notwendigen Dinge, auch darum, dass der Betrieb nachher finanzierbar ist.

Aber es kommt alles nach und nach. Gott hat uns immer weiter geholfen. Unter anderem durch jedes von uns.

Zum Schluss: Bald ist es Weihnachten. Falls jemand zu Weihnachten für die Kinder etwas spenden möchte, dann sendet es bitte einfach möglichst bis am 8. Dezember einfach auf das Konto des Vereins mit dem Vermerk "Weihnachten".

Herzliche Grüsse und herzlichen Dank für alles

Matthias, Willi, Lilly und Markus